

TENNIS LAXOU SAPINIÈRE : ADHÉRENTS STABLES

06/03/2014 à 05:00

[Partager](#)

0



Vu 3 fois



Le président a présenté le bilan de l'année passée.



Le Tennis Laxou Sapinière a tenu son assemblée générale animée par le président Christian Didiot.

Dans son rapport moral, ce dernier a rappelé que le club entre dans sa 40e année d'existence. Il a ensuite évoqué un nombre d'adhérents stable alors que la baisse est de 2,64 % dans le département. Face à ce constat réjouissant, il a donné une potentielle explication : « Peut-être est-ce simplement lié à l'importante vocation loisirs du club qui permet à nos adhérents de disposer d'un maximum de disponibilités sur les 4 courts couverts et les 3 courts extérieurs en été ».

Puis il a présenté la répartition des 347 licenciés : 131 jeunes dont 39 filles et 216 adultes dont 35 femmes.

Concernant les installations, le club house a été rénové et le système d'accès aux courts a été changé. Le président a souligné les efforts de la mairie qui participe régulièrement à l'entretien des installations et qui prend à sa charge l'entretien journalier des vestiaires. Quant au club, il prend à sa charge l'entretien des courts couverts effectué par la régie de quartier, l'entretien du club house étant effectué par son personnel d'accueil.

Côté subventions, Christian Didiot a rappelé que « le club ne perçoit pas et ne demande pas de subventions à la mairie ». Néanmoins, il reçoit une aide indirecte (mise à disposition des locaux, chauffage) chiffrée à 33.127 euros pour 2013.

Quelques points ont ensuite été présentés sur la vie du club : le comité se réunit chaque trimestre ; 2 contrats aidés de 20h semaine ont été recrutés pour l'accueil en 2013 ; Benjamin Beisbhardt et Julien Pruvost continuent de dispenser leurs cours aux jeunes et aux adultes ; le club est toujours abonné à l'InterCea. En outre, l'année passée a été marquée par de nombreux événements (tournoi divers, fêtes de l'école et du club) et le président a profité de l'occasion pour remercier tout le comité, les enseignants et le personnel d'accueil.